

Miguel Díaz-Canel à l'université Marta Abreu de Santa Clara



La Havane, 16 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué les succès scientifiques de l'université centrale Marta Abreu de Santa Clara, capitale de la province de Villa-Clara.

Miguel Díaz-Canel s'est entretenu avec des membres du Conseil de direction de ce centre d'études supérieures dans le cadre de la visite de travail qu'il réalise dans cette province du centre de notre pays.

Il s'est une nouvelle fois prononcé pour la consolidation des liens entre les universités et les industries après une analyse d'éventuels domaines de travail.

Le Chef d'État a également visité des entreprises et des établissements liés à la politique sociale de notre pays dans les communes de Sagua La Grande, de Placetas et de Santa Clara.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/190896-miguel-diaz-canel-a-luniversite-marta-abreu-de-santa-clara>



Radio Habana Cuba